

## Sparkassen-Cup am 3. Oktober 2019

Der Countdown läuft zum Sparkassen-Cup 2019:

Traditionell spielt der Hagener Basketballnachwuchs am 3. Oktober um den Sparkassen-Cup. Wie in den Vorjahren werden die Mannschaften in zwei Gruppen aufgeteilt. In der einen gehen 4 "Leistungsteams" auf das Parkett; in der anderen Gruppe starten 7 "Rookieteams", also Spielerinnen und Spieler die noch am Anfang ihrer Basketballkarriere stehen.



Ausrichter der Veranstaltung ist zum zweiten Mal die Basketballabteilung von SV Fortuna Hagen, die auch für das leibliche Wohl zu moderaten Preisen sorgen wird und sämtliche Spielerinnen und Spieler sowie deren Begleitung in der Hasper Rundturnhalle herzlich willkommen heißt.

Detaillierte Informationen wie Spielplan und Turnierregeln gehen den beteiligten Vereinen in den nächsten Tagen zu.